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  Firenze si candida a diventare la prima città ‘defaxizzata’ d’Italia. Il sindaco Matteo Renzi ha
infatti annunciato, nell’ottica della ‘spending review’ dell’amministrazione, di voler
abbandonare progressivamente l’utilizzo del fax
così da eliminare entro l’anno questa tecnologia 
a favore dei servizi offerti dalla rete internet
.
  Attualmente sono circa 400 i fax in dotazione nei vari uffici comunali. La loro eliminazione
comporterà un risparmio in carta, manutenzione, elettricità e linee telefoniche dedicate
.
  L’annuncio è arrivato al termine della tradizionale giunta convocata l’11 agosto, anniversario
della Liberazione di Firenze, l’ultima prima della pausa estiva. La seduta è durata quattro ore e
sono state approvate 51 delibere su vari temi, dalla cultura all’ambiente alla manutenzione
stradale.
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